

Fotos para el recuerdo



En el número 16 de la revista, allá por diciembre de 2008, ya apareció una antigua fotografía con el Nogal del Macho como protagonista. Entonces ilustraba una poesía que nos había hecho llegar Francisco Sáenz Renta l a mencionaba este árbol ya desaparecido y que constituyó durante mucho tiempo un lugar de reunión muy frecuentado y muchas veces fotografiado. La imagen que vemos en esta página apenas muestra el nogal, dejando protagonismo a las personas que se sitúan delante de él para que sirva de recuerdo para familiares y amigos.

En esta ocasión el propio Paco nos proporciona una fotografía del año 1958 en la que aparecen un grupo de jóvenes en una celebración. Paco nos cuenta que, además de él mismo, están Luis, José Carlos, Paquico, Cañas, etc.

Hace unos días, cuando esta revista estaba casi terminada, apareció Manolo Rodríguez con unas fotografías en blanco y negro de hace 35 años. Nos pareció interesante y por eso le hicimos un hueco. Las instantáneas corresponden a un día de verano del año 1975. Por aquellos días se dedicaban las mañanas de los domingos a reparar la ermita y el refugio de Ollano. También se trajo el agua desde el nacimiento del Río Cepos, más allá de los Tres Mojones ya en término de Villoslada. La fotografía se tomó probablemente después del almuerzo.



Manolo tenía 6 fotografías, como todas no caben en la revista las hemos colocado en la página web en el apartado de Galería de Imágenes. Además de fotos del grupo, se puede ver a D. Victoriano celebrando una Misa (que solía durar unos 8 minutos) y el refugio sin terminar de construir. Seguro que reconoceréis a todos los que aparecen en ellas.